

ECUADOR Y GALÁPAGOS Las islas de la Evolución

¿Qué se puede esperar de unas islas con un nombre tan sugerente como el de Las Encantadas? Para los marineros y navegantes del siglo XVIII eran dos los archipiélagos más famosos del océano Pacífico: Tahití y Galápagos. El primero era la viva imagen del paraíso. El segundo... nadie sabría decirlo. Las Galápagos eran demasiado distintas de todo lo que conocían como para poder describirlas. Pájaros que no vuelan y cazadores que no cazan, reptiles gigantes y tortugas centenarias, leones marinos de California y pingüinos tropicales. Las Galápagos también eran el paraíso, pero boca abajo. El archipiélago más insólito del trópico sólo podía ser el de Las Encantadas.

Incluso el joven Charles Darwin, que las visitó durante cinco semanas en 1835, se rindió a su encanto. Y las islas, agradecidas al naturalista que las haría famosas, le abrieron los ojos a una de las teorías más importantes de todos los tiempos.

Aquí -escribió Darwin en su diario- tenemos la sensación de que estamos un poco más cerca del gran momento, del misterio de los misterios, del origen de nuevos seres vivos sobre la Tierra.

SALIDA 24 de marzo de 2025







Barcelona 934152300 Granollers 938611228 Girona 972225344



1er Día - Volamos a Quito.

Presentación en el aeropuerto de Barcelona para tomar el vuelo a Madrid, donde conectaremos con el vuelo a Quito, capital de Ecuador. Al llegar nos instalaremos en el hotel.

2º Día - Quito.

Desayuno en el hotel. Empezaremos el día subiendo a un mirador para ver la ciudad a nuestros pies. A continuación entraremos en la Basílica del Voto Nacional, con sus gárgolas en forma de animales autóctonos del país. Después bajaremos al centro histórico y daremos un paseo para ver la plaza de la Independencia, la Iglesia de la Compañía de Jesús con su espectacular interior barroco y la iglesia y la plaza de Sant Francesc. Terminaremos el día conociendo la calle de la Ronda, donde destacan sus balcones floridos. Almorzaremos y cenaremos en restaurantes locales durante la visita.

3er Día - Quito - Mashpi.

Después del desayuno nos trasladaremos por carretera a la Reserva de Mashpi, un verdadero hotspot de biodiversidad donde almorzaremos. Antes de llegar haremos una parada en el centro ceremonial de Tulipe, para conocer la cultura del pueblo Yumbo. Al llegar a Mashpi almorzaremos y por la tarde haremos un trekking ligero para conocer esta zona, incluida en la Reserva de la Biosfera del Chocó ecuatoriano. Almuerzo y cena en el Lodge.

4º Día – Mashpi.

Desayunaremos en el lodge y saldremos con un guía naturalista siguiendo los distintos senderos que nos permitirán adentrarnos y conocer la biodiversidad de este *bosque nublado*. Almuerzo en el lodge. Por la tarde subiremos a la torre de observación para contemplar diferentes especies de aves, nos acercaremos al mirador de colibrís y realizaremos un recorrido con un teleférico y con una bicicleta aérea para disfrutar de la impresionante panorámica. Después de cenar en el lodge podremos realizar una caminata en la oscuridad para disfrutar del entorno justamente cuando el bosque tiene más actividad.

5º Día - Mashpi - Quito - Cuenca.

A primera hora de la mañana realizaremos una salida para contemplar las diferentes especies de aves de la zona, entre las que destacan los majestuosos tucanes. Desayunaremos en el lodge y luego nos dirigiremos de regreso a Quito haciendo una parada en el Monumento Mitad del Mundo donde tendremos un pie en cada hemisferio. Almuerzo en ruta antes de llegar al aeropuerto de Quito, para volar a la ciudad de Cuenca, donde nos alojaremos las próximas dos noches.

6º Día - Cuenca.

Después del desayuno empezaremos la visita de una de las ciudades más características del país. Durante el recorrido veremos la plaza de San Sebastián, el mercado de las Flores y la plaza Mayor, donde se encuentran la Catedral, el Palacio de Justicia, el Ayuntamiento, el Palacio de Gobernación y la iglesia El Sagrario. Terminaremos la mañana dando un paseo por el río Tomebamba. Almuerzo. Por la tarde visitaremos un taller de sombreros Panamá y disfrutaremos de tiempo libre en el centro de la ciudad. Cena y alojamiento.

7º Día – Cuenca – Parque Nacional El Cajas – Guayaquil.

Desayunaremos y después saldremos de Cuenca para subir hasta el Parque Nacional El Cajas. Haremos una pequeña excursión para descubrir este entorno extraordinario y después iniciaremos el descenso hacia la costa del Pacífico, disfrutando de un paisaje cambiante. Haremos un almuerzo tipo picnic y por la tarde llegaremos a Guayaquil, donde nos alojaremos y disfrutaremos de una excepcional cena gourmet.

Barcelona 934152300 Granollers 938611228 Girona 972225344



8º Día – Guayaquil – Galápagos – Baltra – Puerto Ayora (isla Santa Cruz) – Crucero.

Desayunaremos en el hotel y a continuación volaremos a las islas Galápagos. Una vez aterrizados en la isla Baltra nos dirigiremos en autocar hacia las tierras altas de la isla Santa Cruz, cruzando en ferry el canal de Itabaca, donde al llegar almorzaremos en un restaurante local. Por la tarde visitaremos una reserva donde veremos a las tortugas gigantes en su hábitat natural. Durante el recorrido también veremos los tubos de lava, característicos de las islas volcánicas. A continuación nos dirigiremos a Puerto Ayora, donde a última hora de la tarde embarcaremos en el yate Isabella II para empezar la navegación hacia la isla Santiago. Cena a bordo.

9º Día - Crucero: isla Santiago - islote Sombrero Chino.

Esta mañana, después de desayunar desembarcaremos en Puerto Egas en la isla Santiago donde realizaremos una caminata para conocer iguanas, terrestres y marinas, y lobos marinos en medio de un espectacular paisaje volcánico y de formaciones de lava. Almorzaremos a bordo y por la tarde navegaremos hasta el islote Sombrero Chino; desembarcaremos para dar un paseo y conocer la fauna que lo habita. También disfrutaremos de tiempo para bañarnos en su preciosa playa de arena blanca de coral y hacer esnórquel para observar tiburones de punta blanca y pingüinos de Galápagos. Cena a bordo.

10º Día - Crucero: isla Genovesa

Desayuno a bordo. Hoy llegaremos a isla Genovesa, donde realizaremos una navegación en lanchas alrededor de los espectaculares acantilados de Barranco en busca de pingüinos de Galápagos, y alcatraces, entre otros tipos de aves. Desembarcaremos y durante el paseo veremos grandes colonias de petreles y alcatraces de Nazca. Almorzaremos a bordo y por la tarde desembarcaremos en Bahia Darwin, donde caminaremos entre espectaculares colonias de aves formadas por cientos de individuos, y tan variadas como gaviotas, alcatraces de patas rojas, fregatas y otras variedades; una vez allí entenderemos por qué isla Genovesa es conocida como la *isla de los pájaros*. Cena a bordo.

11º Día - Crucero: isla Santa Fe - isla Plaza Sur

Esta mañana, después del desayuno llegaremos a isla Santa Fe. Desembarcaremos en una de sus playas de arena blanca y descubriremos una colonia de lobos marinos. También tendremos la oportunidad de ver iguanas terrestres de Santa Fe y bañarnos y hacer esnórquel desde la misma playa; con suerte, podremos ver tiburones, mantas gigantes y tortugas verdes. Almuerzo a bordo. Por la tarde desembarcaremos en el canal de aguas turquesas que separa Plaza Sur de Plaza Norte. Esta zona es conocida por su paisaje de cactus y por la gran cantidad de iguanas terrestres que habitan en ella. Cena a bordo.

12º Día - Crucero: isla Baltra - Guayaquil.

Esta mañana desembarcaremos en isla Baltra para ir al aeropuerto y tomar el vuelo a Guayaquil. Después de aterrizar realizaremos una visita panorámica de la ciudad e iremos a conocer el llamado Malecón 2.000 y el barrio de Las Peñas, con toda seguridad el más pintoresco de la ciudad. Disfrutaremos de las vistas desde la cima antes de cenar y nos instalaremos en el hotel.

13º Día - Guayaquil - Barcelona.

Después del desayuno visitaremos la ciudad de Guayaquil. Veremos el puerto, la zona comercial, el Parque Centenario, que honra a los héroes de la Independencia, la Torre Morisca, los bellos edificios de la Gobernación y el Ayuntamiento, el parque Bolívar, dedicado al liberador de las colonias americanas y el Parque de las Iguanas. Tras el almuerzo nos trasladaremos al aeropuerto para tomar el vuelo a Madrid. Noche en el avión.

Barcelona 934152300 Granollers 938611228 Girona 972225344



14º Día – Llegamos a Barcelona.

Después de hacer escala en Madrid, llegaremos a Barcelona, y daremos por terminado este impresionante viaje.

PRECIO POR PERSONA EN SUPLEMENTO HABITACIÓN/CABINA HABITACIÓN/CABINA DOBLE INDIVIDUAL

10.990.- € (IVA incluido) 2.995.- € (IVA incluido)

EL PRECIO INCLUYE:

Vuelos internacionales de línea regular de la compañía Iberia, clase turista • Vuelos locales con compañías de línea regular • Alojamiento en hoteles de 4****superior en Quito y en Guayaquil, de Primera clase en Cuenca y lodge de primera categoría superior en Mashpi • Crucero por las Galápagos a bordo del M/N yate Isabela II en cabina exterior • Todas las visitas y desembarcos del crucero • Estancia con actividades en el lodge de Mashpi • Pensión completa durante todo el viaje, exceptuando las comidas que coincidan en horario de vuelo • Guía acompañante de Eurovacances durante todo el viaje • Visita de Quito • Visita de Cuenca • Visita del Parque Nacional El Cajas • Visita de Guayaquil • Seguro de asistencia en viaje

OBSERVACIONES: Las excursiones del barco pueden cambiar según las condiciones meteorológicas y el buen criterio del capitán del barco.

SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:

Consultad precios y condiciones en nuestras oficinas.

CONDICIONES DE RESERVA:

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 60 días antes de la fecha de salida del viaje.

^{*} Consultadnos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e informadnos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.